

Hoja informativa: marzo 2024

El número de personas afiliadas a la Seguridad Social ha aumentado en 77.876 en comparación con el mes anterior, alcanzando las 21.032.661 descontando la estacionalidad y el efecto calendario. En cuanto a la serie original, la cifra de afiliación media del mes de marzo se sitúa en 20.901.967.

Analizando los datos desagregados por sexo, el total de hombres afiliados asciende a 11.005.817, lo que representa un 52,65% del total. Por su parte las mujeres representan el 47,35% con 9.896.150 afiliadas. Esto supone que la brecha de género ascienda a 5,31%. Más de la mitad del empleo creado en el último año corresponde a mujeres, el 56,7% en concreto, pero a pesar de ello se mantiene la brecha de género con la cifra mencionada. En comparación con el mes de febrero, la brecha de género disminuye en diecisiete décimas.



En relación a la distribución por sectores económicos, las actividades de alto valor añadido como informática, comunicaciones y actividades profesionales científicas y técnicas, crecen por encima de la media, con una tasa superior al 16%. Estas actividades conllevan mayor estabilidad y calidad en el empleo.

Según la tipología del contrato, el porcentaje de afiliados con contrato indefinido se sitúa en el 87,3%, reduciéndose la tasa de temporalidad al 12,7%. Esta reducción es mayor en las personas menores de 30 años.

En cuanto al tipo de jornada, los contratos a tiempo completo crecen un 4,7% interanual (429.645 más) frente a los contratos a tiempo parcial que aumentan en un 4,4% (103.490 más).